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１１月１９日（水）生徒
会の整備委員会が中心とな
り校庭の花壇に花を植えま
した。
前日に整備委員が花壇を

掘り起こす作業をし，花を
植えやすくしてくれました。
当日，全校生徒で各クラ

ス毎に割り当てられた花壇
にパンジーを植え，環境美
化に努めました。
「その花はこっち，それは
あっち」など， 花の色の配
列や全体のバランスを考え
て一生懸命植えました。

１１月９日（日），ＰＴＡ福利厚生部主催による「ＰＴＡバザー」が体育
館で行われました。午前９時開始の前に多くの方々が訪れ，開会式のテープ
カットをする佐藤福利厚生部長，漢人校長，奥山ＰＴＡ会長，３氏の後ろに
は地域の方々,ご家族が列を成していました。
稲井中ＰＴＡでは，子どもたちの健全育成をねらいとした教育活動を金銭

面からも支援しようと毎年このバザーを開催しており，売上金は部活動のユ
ニフォーム購入等に役立たせていただいております。
おかげさまで今年度の売上金は，

４１２ ,６７３円となりました。あ
らためて品物のご提供，購入にご協
力をいただきました皆様に心から御
礼申し上げます。
また，準備段階から当日まで，ご

尽力をいただきました福利厚生部の
方々，本部役員の方々，当日，係と
してご協力をいただいた会員の皆様
に厚く御礼を申し上げます。
子どもたちの活動充実のために有

効に活用させていただきます。あり
がとうございました。

１１月１１日（月）午後３時から稲井小学校の６年生が本校の部活動見学
を行いました。 １０月に行われた生徒会の役員改
稲井小・中の連携事業の一環として毎年行っているもので，小学校６年生 選に伴い，新執行部が組織され，様 生徒会長 若 生 智 香 ２年

の今のうちから中学校の入学後の部活動がどんなものか，まず自分の目で確 々な活動を展開しています。
かめる，部活動の雰囲気を感じ取ることをねらいとしています。 朝は，あいさつ運動とともに，長

副 会 長
阿 部 真成人 ２年

今年の見学会は，生徒会執行部と各部の部長が中心となって行いました。 野県地震で被災した方々への義援金 清 水 凜 音 １年
多目的教室で日程と見学方法の説明をした後，中学生の担当者に案内され， を募っています。
各部の活動を見学しました。 三者面談時には午後も玄関で行い 事 務 長 岡 瑚乃実 ２年
ただ活動のようすを見せるだけでなく，実際にどのようにするのか技術指 ました。面談に来ていただいた保護

導も入るなど，各部の特色を生かした見学会となりました。 者のみなさまにも温かいご協力をい 幹 事 鈴 木 大 斗 ２年
ただきました。ありがとうございま
した。

監 事
本 木 裕 登 ２年

新生徒会ならではのカラーを打ち 三 浦 晃 翔 １年
出し，リーダーとして活躍してくれ
ることを願っています。 書 記 日 野 愛果理 １年

【生徒会長 若生智香さんの言葉】
会 計

秋 山 里 桜 ２年
稲井中学校の良き伝統を受け継ぎ 渡 邉 敬 翔 １年

さらに素晴らしい学校にしていける
よう頑張ります。
いよいよ２年生が中心となっていくので，気を引き締めていきたいと思い

ます。 （第２学年だより「TWO STEP」より）

１２月８日（月）にお子さんをと
おして「学校教育に関するアンケー
ト」をお願いしております。
アンケートの〆切を来週，１２月

１６日（火）とさせていただいてお
◆◇◆ 三者面談ありがとうございました ◇◆◇ ります。

１２月１日から行われた三者面談にはお忙しい時間を割いてのご来校 回答いただきましたら，アンケー
誠にありがとうございました。 トの入っていた封筒に入れて，学級
面談内容を今後の教育活動に生かしていくよう努めます。これまで 担任に提出くださいますようお願い

同様のご協力を重ねてお願いいたします。 いたします。


